

EL MANDATARIO DEFINE EL RUMBO ECONÓMICO Y POLÍTICO DE LA PROVINCIA

Industria y orden fiscal, los ejes que Juan Pablo planteará a Luis Caputo

El Gobernador confirmó gestiones por industrialización y deuda, advirtió sobre el impacto fiscal de la reforma laboral y ratificó el equilibrio financiero provincial. Además, anunció mejoras salariales que se concretarían entre marzo y abril, inversiones en infraestructura y una fuerte apuesta al turismo, el carnaval y la modernización del Estado.

El gobernador Juan Pablo Valdés, entrevistado en Radio Dos, realizó ayer un repaso de los primeros meses de su gestión, y enfatizó en que el objetivo central de su Gobierno es "industrializar en la provincia y generar puestos de trabajo para nuestra gente", entendiendo que ese camino constituye la base para el desarrollo económico y social de Corrientes.

No obstante, el mandatario dedicó un extenso análisis a la coyuntura económica nacional, subrayando que la Provincia enfrenta limitaciones estructurales derivadas de variables macroeconómicas que no controla, como la apertura de importaciones, a la que atribuyó un impacto significativo sobre la industria textil local.

En ese sentido, confirmó que mantendrá una reunión con el ministro de Economía de la Nación, Luis Caputo, en la que abor-

dará no solo la situación del sector textil, sino también la de la industria forestal y la hidroeléctrica. Según afirmó, el encuentro se desarrollará con "muchas expectativas" y con una agenda amplia de planteos provinciales.

El Gobernador explicó que Corrientes sostiene una política activa de incentivo a la producción, destacando que la Provincia cobra "cero impuesto a la industria" y que las tasas municipales son "escasas o nulas en algunos municipios".

En ese marco, subrayó que el objetivo del diálogo con Nación es mostrar el esquema de Parques Industriales y el acompañamiento provincial a la generación de empleo, con la intención de articular políticas conjuntas que permitan fortalecer las economías regionales.

Consultado sobre el debate en torno a la apertura de importaciones y las opiniones críticas de grandes

GENTILEZA



EJES DE GESTIÓN. El mandatario remarcó que su estrategia se basa negociar con el Gobierno nacional, defender los recursos provinciales y dar impulso al desarrollo.

empresas, Valdés consideró que "todas las opiniones importan" y que deben ser escuchadas, en particular cuando provienen de actores con alto nivel de incidencia en el mercado nacional.

A su vez, señaló que la discusión sobre precios no puede desligarse del análisis de la cadena de costos, la cual -según expresó- muchas veces se sobrecarga en la etapa de comercialización y no en la producción primaria.

En ese contexto, remarcó que la Argentina aún necesita "un proceso para terminar de industrializarse" y planteó la necesidad de promover normativas que faciliten la importación de maquinaria destinada a agregar valor a la materia prima. Se-

gún indicó, ese es el camino que Corrientes busca transitar para competir en mejores condiciones y sostener su entramado productivo.

DEUDA, COMPENSACIONES Y NEGOCIACIÓN

El Gobernador se refirió a las gestiones realizadas ante funcionarios nacionales, entre ellos el ministro del Interior, Diego Santilli, con quien abordó temas vinculados a compensaciones financieras, tarifas eléctricas, tierras nacionales en desuso y el proyecto del segundo puente interprovincial.

Valdés explicó que la Provincia mantiene una deuda pendiente por parte del

Valdés dixit

- "El principal objetivo es industrializar en la provincia".
- "Nosotros tenemos que gestionar, gestionar, gestionar".
- "La provincia no está quebrada".
- "Todas las opiniones importan".

Salarios

El Gobernador descartó versiones sobre una Provincia quebrada y sostuvo que se trata de una administración "ordenada y equilibrada". Explicó que la caída de ingresos obliga a priorizar el gasto y a redefinir el ritmo de ejecución de obras, pero destacó que la Provincia ha cumplido con el pago de salarios y aguinaldos y que fue la única en otorgar un bono. En materia salarial, confirmó que habrá mejoras para los empleados públicos y que se mantendrán los plazos habituales de anuncios, en marzo o abril, priorizando la responsabilidad fiscal y el cumplimiento de las metas establecidas. Señaló que las definiciones se comunicarán una vez concluidas las negociaciones y el análisis de los recursos disponibles.

Estado nacional y confirmó que se analizan alternativas de compensación mediante la cesión de inmuebles, como terrenos del régimen y del puerto.

Al respecto, precisó que la deuda correspondiente al consenso fiscal asciende a "37.000 millones de pesos", y que la valuación de los terrenos será un elemento central en la negociación. Reconoció que "dinero no hay" y que, por lo tanto, resulta necesario encontrar mecanismos alternativos que permitan avanzar en un acuerdo razonable para ambas partes.

Valdés afirmó que mantiene una actitud de diálogo constante y que su estrategia se basa en "gestionar", evitando confrontaciones prematuras. Señaló que el enfrentamiento puede transformarse en un obstáculo para la resolución de los conflictos y sostuvo que, hasta

el momento, la Provincia está siendo escuchada por las autoridades nacionales.

En relación con los plazos de resolución, indicó que Corrientes continuará insistiendo para obtener respuestas concretas. En ese marco, destacó que asiste a las reuniones acompañado por ministros provinciales con el objetivo de lograr definiciones inmediatas y evitar dilaciones administrativas.

Consultado sobre su grado de confianza en que los planteos provinciales sean finalmente atendidos, el Gobernador fue categórico: "Yo voy con el 100 por ciento de las cuestiones que estamos charlando". Añadió que existen propuestas alternativas en caso de que alguna iniciativa no prospere y aseguró mantener una mirada optimista respecto del proceso de negociación.

Reformas

En el análisis de la reforma laboral impulsada a nivel nacional, Juan Pablo Valdés explicó que el Gobierno provincial no fue convocado para solicitar apoyos específicos, sino para intercambiar opiniones y evacuar dudas. Reconoció la necesidad de modernizar el sistema laboral, pero advirtió que no se trata de "cualquier reforma" debido a la importancia de preservar los derechos de los trabajadores.

Uno de los puntos que genera mayor preocupación, según detalló, es la inclusión de modificaciones impositivas que afectarían la coparticipación. En particular, señaló que la baja del Impuesto a las Ganancias tendría un impacto directo sobre las finanzas provinciales y municipales, dado que "ese dinero no se recupera" y se traduce en menores recursos para los gobiernos locales.

Valdés precisó que, en el caso de Corrientes, la eventual pérdida por este concepto alcanzaría los "67.500 millones" de pesos, cifra que supera ampliamente el monto reclamado por consenso fiscal. En ese sentido, sostuvo que la Provincia preferiría que ese artículo no forme parte de la ley o que, en su defecto, se establezcan mecanismos de compensación inmediatos.

Duplicación

En materia de infraestructura, el Gobernador se refirió a las gestiones ante organismos internacionales, como el Banco Interamericano de Desarrollo, para financiar proyectos viales y obras estratégicas. En relación con la organización del Estado provincial, adelantó que el discurso del 1 de marzo incluirá un planteo sobre la estructura ministerial y el deber de evitar duplicaciones de funciones. Señaló que se analizan cambios en organigramas, reducción de direcciones y secretarías, y un proceso de modernización que incorpore trámites digitales y aplicaciones móviles.